

Entregan Premio Zayed a la Sostenibilidad

• El galardón recompensa a empresas, ONG y escuelas secundarias que abordan desafíos sociales

Redacción

Durante la COP-28 en los Emiratos Árabes Unidos (EAU), el jeque Mohamed bin Zayed Al Nahyan entregó el Premio Zayed a la Sostenibilidad, con lo que destacó su importancia en la promoción del desarrollo sostenible y la capacitación de innovadores.

El premio, que honra al difunto jeque Zayed bin Sultan Al Nahyan, recompensa a empresas, ONG y escuelas secundarias que abordan desafíos en salud, alimentos, energía, agua, acción climática y educación. La dotación aumentará de 3.6 a 5.9 millones de dólares.

Los ganadores, elegidos por un jurado distinguido, incluyen proyectos de Namibia, Indonesia, Palestina, Ruanda y Francia. La nueva categoría de Acción por el Clima destacó a Kelp Blue de Namibia por cultivar bosques de algas a gran escala, contribuyendo a la restauración de la biodiversidad y capturando CO2.

En Salud, doctorSHARE de Indonesia brindó acceso a la atención sanitaria en zonas remotas. En Alimentos, la Plataforma Agrícola Urbana y Periurbana de Gaza benefició a agricultores y comunidades en Palestina. En Energía, Ignite Power de Ruanda proporcionó electricidad asequible en África subsahariana. Eau et Vie de Francia ganó en la categoría en Agua por garantizar el acceso al agua potable en comunidades empobrecidas.

El premio también involucra a jóvenes a través de la categoría de Escuelas Secundarias Globales, reconoce a escuelas de Perú, Nigeria, Marruecos, Reino Unido, Pakistán y China, que han impactado a más de 55,000 estudiantes y 453,000 personas en sus comunidades.

Los Emiratos Árabes Unidos reafirman su compromiso con la lucha contra el cambio climático y empoderan a comunidades vulnerables, al otorgar 1 millón de dólares a cada ganador en las categorías principales y 150,000 dólares a cada ganador de Escuelas Secundarias Globales.

El Premio Zayed a la Sostenibilidad, con su impacto global, refleja la visión sostenible de los Emiratos Árabes Unidos y su legado en la promoción del desarrollo sostenible inclusivo y la acción por el clima.

El presidente del jurado, Ólafur Ragnar Grímsson, ha declarado: "Los ganadores de este año han demostrado una notable ola de ingenio en sus soluciones para abordar urgentes retos mundiales. Confiamos en que estos ganadores catalizarán un cambio sustancial y escalable en comunidades de todo el mundo, impulsándonos hacia objetivos vitales de acción por el clima y forjando el camino hacia un futuro sostenible para todos".

El Premio Zayed a la Sostenibilidad también involucra a los jóvenes a través de su categoría de Escuelas Secundarias Globales y anima a los jóvenes a desempeñar un papel activo en el apoyo a sus comunidades y a convertirse en futuros líderes de sostenibilidad. Los 47 ganadores de Escuelas Secundarias Globales del Premio han impactado las vidas de más de 55,186 estudiantes y 453,887 personas.

Los receptores de los premios de escuelas secundarias globales son Colegio de Alto Rendi-

Otorgan 1 millón de dólares a los ganadores en las categorías principales y 150,000 dólares a cada ganador de escuelas secundarias globales.

miento De La Libertad (Perú), representando a las Américas; Gwani Ibrahim Dan Hajja Academy (Nigeria), representando África subsahariana; International School (Marruecos), representando Oriente Medio y África del Norte; Northfleet Technology College (Reino Unido), representando a Europa y Asia Central; KORT Education Complex (Pakistán), representando Asia del Sur; y finalmente, Beijing High School No. 35 (China), representando Asia y el Pacífico.



BANOBRAS CONSTRUYE

Obras que comunican y generan empleo y bienestar

Francisco Valenzuela

Residente de Obra,
Autopista Barranca Larga-Ventanilla
Oaxaca

#BANOBRAS90AÑOS



90 ANIVERSARIO
Financiamiento para el Bienestar



GOBIERNO DE MÉXICO

HACIENDA
SECRETARÍA DE HACIENDA Y CRÉDITO PÚBLICO

BANOBRAS
BANCO NACIONAL DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS S.N.C.